

El Pte Ribero estuvo presente en el club Central



Foto: Prensa Vélez

El presidente Daniel Ribero estuvo presente el pasado lunes en el Club Central San Carlos en el marco de la visoría que realizó Vélez Sarsfield en la institución. Aproximadamente 200 chicos de Central y de clubes de pueblos vecinos invitados jugaron en el estadio Rogelio Fedele bajo la mirada de Ulises Mansilla, referente del Departamento de Captación de Vélez.

Ribero mantuvo una charla muy positiva con Mansilla, quien agradeció el trato recibido en San Carlos y manifestó su grata impresión por las instalaciones y el trabajo que se lleva a cabo en los clubes de nuestra Liga.

Ambos expresaron la intención de continuar trabajando de manera conjunta. Desde la Liga, el presidente se comprometió a mantener un diálogo fluido con los encargados de la captación de Vélez para próximos encuentros en otros clubes liguistas. Desde la institución fortinera, por su parte, se invitó a las selecciones de LEF para que en un futuro puedan jugar partidos amistosos en la Villa Olímpica, el complejo que tiene el club en Ituzaingó, Buenos Aires